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◆理事・役員（2023.7～2024.6）

「仲間を増やそう」
「希望の種を播きましょう。育てましょう。」地区のスローガン

クラブのスローガン

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

歴史フォーラムについて 青少年奉仕委員長　笠　原　英　司  会員
　11月19日に第８回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムが開催されます。皆様に
とっては大変な行事ではありますが、高校生の皆様にとっては大勢の方に研究成果を発表
する機会ということで、とても有意義な会となっています。また、学校においても授業の一環とと
らえて参加していただいております。皆様のご協力をお願いし致します。

クラブフォーラム（R財団） ロータリー財団委員長　堀　川　辰　也 　会員
　マイロータリーにまだ登録されていない方がたくさんおられますので、ぜひご登録をよろしく
お願いいたします。アカウントを登録していただくといろんなメニュ－があります。その中で財
団への寄付の状況も確認できます。毎年15,000円ずつ積み上げていき、1,000ドルに達する
とポ－ルハリスから表彰されます。高校生による歴史文化研究フォーラムは地区補助金を活
用していますが、この補助金は財団への寄付から出ています。マイロータリーのホームページに行けば、説明が
あります。寄付したお金の使い道について記載がありますので、登録をして見て頂きますようお願いします。

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　12名 出 席 率　76.47％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），久松，石川，木本，三宅，中村，岡田（豊），田原，氏房，吉田

ゲ　ス　ト　　
国際ロータリー第2690地区  第９グループ  ガバナー補佐 諸國 眞太郎　様　　　　
 IM実行委員長 藤井 一也　様

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・本日は、来年３月17日に開催されます第８・第９グループＩＭの件で、諸國ガバナー補佐、藤井ＩＭ
実行委員長のお二方にご訪問いただいております。ＩＭはガバナー補佐を輩出したクラブがホ
ストとなりますので、近い将来、我がクラブがホストクラブとして開催することになります。その日の
ためにも、特に最近入会された会員の方には、是非とも参加いただきますようお願いいたします。
・今年度の出席率が前年度に比べ低下していることへの対策として、１月15日に開催する新年互礼会を全員出
席例会とさせていただくことを、先週の理事役員会で決議しました。全員出席例会といっても、皆さんに出席を強
制出来るものではありませんが、この例会に関しては、普段よりロータリークラブの優先順位を上げていただきま
すようお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① クリスマス家族例会のご案内を配付しておりますのでご出席くださいますようお願いいたします。
② 本日例会終了後、４F「櫻の間」において「第２回指名委員会」を開催いたしますので指名
委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

③ 11月19日㈰さん太ホールにおいて、地区補助金事業「高校生による岡山の歴史・文化研究
フォーラム」を開催いたします。ご協力のほどよろしくお願いいたします。
④ 11月27日㈪開催の「第２回IDM」につきましてご返信がまだの方はお早めに事務局までご連絡くださいます
ようお願いいたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
諸國様・藤井様 : 来年3月17日第8・9グループIMよろしくお願いします。

今日全員登録のお願いとPRに参りました。
相原会長 : 諸國ガバナー補佐、藤井IM実行委員長のご訪問に感謝してスマイルいたします。
森本幹事 : 昨日のおかやまマラソンに参加された皆様、お疲れ様でした。堀川さん写真が撮れませんでした。ゴ

メンなさい。
堀川会員 : 諸國ガバナー補佐、藤井IM実行委員長のご来訪に感謝して。

本日のクラブフオーラムよろしくお願いします。
昨日のおかやまマラソンで4時間51分の自己新記録で完走できました。皆様の応援と気力と根性で
走り抜くことが出来ました。

樋口会員 : 昨日おかやまマラソン無事完走、目標の4時間を切ることは（4：02）出来ませんでしたが、ラーメン食べ
て楽しく走れましたのでスマイルします。

横山会員 : 堀川会員、樋口会員、昨日のおかやまマラソンでは自己最高記録で入賞されたそうでおめでとうご
ざいます。野球でも、マラソン以上の力を発揮して頑張ってください。

西岡会員 : 商用の為、早退しますのでスマイルします。
山下会員 : 昨日、フライング気味ですが、山下クリニック忘年会を終えました。岡本浩三会員、御参加ありがとうご

ざいました。
笠原会員 : 前回お休みをいただきましたのでスマイルいたします。
 ９件　35,000円（累計654,000円）

親睦活動委員会 親睦活動委員長　小　林　龍　平　会員
　12月23日クリスマス家族例会を開催します。締め切りが12月8日までとなっております。どうぞご
家族おそろいでご参加くださいますようお願いいたします。

第５回理事・役員会議事録 　　　
日　時　　2023年11月６日㈪13：30～14：30
場　所　　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　　会　　　　　 会長  相原利行、司会・幹事  森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　樋口芳紀
末吉賢多　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広
オブザーバー　槌田道弘　新山英樹　藤島和美
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
① 11月～1月のプログラムについて（資料1）
資料１の通り承認された。イニシエーションスピーチ２nd登壇予定者調整の可能性があることも承諾された。
② 職業奉仕表彰収支報告について（資料2）
　経費が予算額を上回ったが、必要な経費であり承認された。
③ 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料3）
資料３の内容で承認された。予定より早く校正が終了するなど予定通り進捗している。次回例会で詳細を
伝えるため、事務局より例会出席を促すメールを送信することとなった。

④ クリスマス家族例会事業計画について（資料4）
親睦活動委員会より提示された案で進めることを承認した。会費の分類を一般的な表現に修正することと
なった。
⑤ あした彩活動支援収支報告について（資料5）
すべて予算内であり承認された。なお、「横山会員のご尽力による寄付」について、ふさわしい命名が必要
であると意見があり、社会奉仕委員会にて考案することとなった。
⑥ ＩＭの登録について（資料6）
全員登録することで承認された。ＩＭや地区大会への出席を強制できないが大切な行事であり、正しく動員
できることが急務である。ＩＤＭや懇親会でも伝えるよう工夫することとなった。
⑦ 全員出席例会について
例会出席率が低迷していることを受け、全員出席を呼びかける例会を実施することとなり、対象は1月15日の
新年互礼会とすることで承認された。
⑧ その他

５、協議事項
６、報告事項
① 社会奉仕委員会活動報告について（資料7）
　子どもシェルターモモの今後の支援の方向性について報告があった。
　あした彩の支援実績と、今後の予定について報告があった。
　11月23日㈷王子が岳プロギングチームとの合同清掃活動を予定。
② その他
７、閉　　会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　入江直人

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
10月1日犯罪被害者支援講演会に参加して 藤　島　和　美　会員

「交通事故と被害者支援　～家族の愛～　」聴講感想
　初めて「犯罪被害者」の方の講演に参加させていただきました。ニュースなどで事件事故の発生について
知る機会はありますが、自分や家族など身近な関係にない場合は、遠いところで起きた悲しい出来事に感じて
しまい、被害者ご本人やその家族の感情や状況など想像することもありませんでした。
　松永さんのお話は、普段想定して生活していない出来事ですが、可能性とすれば誰にでも起こりうる出来事
だと改めて感じました。
　ひとりでも多くの方がこの事実を知り、犯罪被害者支援制度を知ることは、社会の健全性を保つためとても重
要だと感じました。
　また、お話の中でとても印象に残ったのは、行政の手続きで大切
な家族の記録を何度も遺族が対応しなければならないことでした。
想像を絶する状況の中で、家族の記録を「消す」行政の手続きに
ついては、ワンストップで対応している自治体もあるようなので、是非
全自治体での対応可能に向けて取り組むよう働きかけができれば
と感じました。
　「遺族講演会」思っていたイメージと全く違いました。一度皆さん
も足を運ばれて被害者ご家族の声を聞かれてみてはと思います。
犯罪被害者支援...とても大切な活動だと思います。

　　

　

11月27日㈪
外部卓話
「川崎医科大学の紹介：
かわらぬ思い、このさきも」
川崎医科大学

学長  砂田  芳秀  様

11月20日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ2nd」

竹本千代子  会員
相原　利行  会員
鴨井　利典  会員
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歴史フォーラムについて 青少年奉仕委員長　笠　原　英　司  会員
　11月19日に第８回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムが開催されます。皆様に
とっては大変な行事ではありますが、高校生の皆様にとっては大勢の方に研究成果を発表
する機会ということで、とても有意義な会となっています。また、学校においても授業の一環とと
らえて参加していただいております。皆様のご協力をお願いし致します。

クラブフォーラム（R財団） ロータリー財団委員長　堀　川　辰　也 　会員
　マイロータリーにまだ登録されていない方がたくさんおられますので、ぜひご登録をよろしく
お願いいたします。アカウントを登録していただくといろんなメニュ－があります。その中で財
団への寄付の状況も確認できます。毎年15,000円ずつ積み上げていき、1,000ドルに達する
とポ－ルハリスから表彰されます。高校生による歴史文化研究フォーラムは地区補助金を活
用していますが、この補助金は財団への寄付から出ています。マイロータリーのホームページに行けば、説明が
あります。寄付したお金の使い道について記載がありますので、登録をして見て頂きますようお願いします。

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　12名 出 席 率　76.47％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），久松，石川，木本，三宅，中村，岡田（豊），田原，氏房，吉田

ゲ　ス　ト　　
国際ロータリー第2690地区  第９グループ  ガバナー補佐 諸國 眞太郎　様　　　　
 IM実行委員長 藤井 一也　様

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・本日は、来年３月17日に開催されます第８・第９グループＩＭの件で、諸國ガバナー補佐、藤井ＩＭ
実行委員長のお二方にご訪問いただいております。ＩＭはガバナー補佐を輩出したクラブがホ
ストとなりますので、近い将来、我がクラブがホストクラブとして開催することになります。その日の
ためにも、特に最近入会された会員の方には、是非とも参加いただきますようお願いいたします。
・今年度の出席率が前年度に比べ低下していることへの対策として、１月15日に開催する新年互礼会を全員出
席例会とさせていただくことを、先週の理事役員会で決議しました。全員出席例会といっても、皆さんに出席を強
制出来るものではありませんが、この例会に関しては、普段よりロータリークラブの優先順位を上げていただきま
すようお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① クリスマス家族例会のご案内を配付しておりますのでご出席くださいますようお願いいたします。
② 本日例会終了後、４F「櫻の間」において「第２回指名委員会」を開催いたしますので指名
委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

③ 11月19日㈰さん太ホールにおいて、地区補助金事業「高校生による岡山の歴史・文化研究
フォーラム」を開催いたします。ご協力のほどよろしくお願いいたします。
④ 11月27日㈪開催の「第２回IDM」につきましてご返信がまだの方はお早めに事務局までご連絡くださいます
ようお願いいたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
諸國様・藤井様 : 来年3月17日第8・9グループIMよろしくお願いします。

今日全員登録のお願いとPRに参りました。
相原会長 : 諸國ガバナー補佐、藤井IM実行委員長のご訪問に感謝してスマイルいたします。
森本幹事 : 昨日のおかやまマラソンに参加された皆様、お疲れ様でした。堀川さん写真が撮れませんでした。ゴ

メンなさい。
堀川会員 : 諸國ガバナー補佐、藤井IM実行委員長のご来訪に感謝して。

本日のクラブフオーラムよろしくお願いします。
昨日のおかやまマラソンで4時間51分の自己新記録で完走できました。皆様の応援と気力と根性で
走り抜くことが出来ました。

樋口会員 : 昨日おかやまマラソン無事完走、目標の4時間を切ることは（4：02）出来ませんでしたが、ラーメン食べ
て楽しく走れましたのでスマイルします。

横山会員 : 堀川会員、樋口会員、昨日のおかやまマラソンでは自己最高記録で入賞されたそうでおめでとうご
ざいます。野球でも、マラソン以上の力を発揮して頑張ってください。

西岡会員 : 商用の為、早退しますのでスマイルします。
山下会員 : 昨日、フライング気味ですが、山下クリニック忘年会を終えました。岡本浩三会員、御参加ありがとうご

ざいました。
笠原会員 : 前回お休みをいただきましたのでスマイルいたします。
 ９件　35,000円（累計654,000円）

親睦活動委員会 親睦活動委員長　小　林　龍　平　会員
　12月23日クリスマス家族例会を開催します。締め切りが12月8日までとなっております。どうぞご
家族おそろいでご参加くださいますようお願いいたします。

第５回理事・役員会議事録 　　　
日　時　　2023年11月６日㈪13：30～14：30
場　所　　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　　会　　　　　 会長  相原利行、司会・幹事  森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　樋口芳紀
末吉賢多　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広
オブザーバー　槌田道弘　新山英樹　藤島和美
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
① 11月～1月のプログラムについて（資料1）
資料１の通り承認された。イニシエーションスピーチ２nd登壇予定者調整の可能性があることも承諾された。
② 職業奉仕表彰収支報告について（資料2）
　経費が予算額を上回ったが、必要な経費であり承認された。
③ 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料3）
資料３の内容で承認された。予定より早く校正が終了するなど予定通り進捗している。次回例会で詳細を
伝えるため、事務局より例会出席を促すメールを送信することとなった。

④ クリスマス家族例会事業計画について（資料4）
親睦活動委員会より提示された案で進めることを承認した。会費の分類を一般的な表現に修正することと
なった。
⑤ あした彩活動支援収支報告について（資料5）
すべて予算内であり承認された。なお、「横山会員のご尽力による寄付」について、ふさわしい命名が必要
であると意見があり、社会奉仕委員会にて考案することとなった。
⑥ ＩＭの登録について（資料6）
全員登録することで承認された。ＩＭや地区大会への出席を強制できないが大切な行事であり、正しく動員
できることが急務である。ＩＤＭや懇親会でも伝えるよう工夫することとなった。
⑦ 全員出席例会について
例会出席率が低迷していることを受け、全員出席を呼びかける例会を実施することとなり、対象は1月15日の
新年互礼会とすることで承認された。
⑧ その他
５、協議事項
６、報告事項
① 社会奉仕委員会活動報告について（資料7）
　子どもシェルターモモの今後の支援の方向性について報告があった。
　あした彩の支援実績と、今後の予定について報告があった。
　11月23日㈷王子が岳プロギングチームとの合同清掃活動を予定。
② その他
７、閉　　会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　入江直人

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
10月1日犯罪被害者支援講演会に参加して 藤　島　和　美　会員

「交通事故と被害者支援　～家族の愛～　」聴講感想
　初めて「犯罪被害者」の方の講演に参加させていただきました。ニュースなどで事件事故の発生について
知る機会はありますが、自分や家族など身近な関係にない場合は、遠いところで起きた悲しい出来事に感じて
しまい、被害者ご本人やその家族の感情や状況など想像することもありませんでした。
　松永さんのお話は、普段想定して生活していない出来事ですが、可能性とすれば誰にでも起こりうる出来事
だと改めて感じました。
　ひとりでも多くの方がこの事実を知り、犯罪被害者支援制度を知ることは、社会の健全性を保つためとても重
要だと感じました。
　また、お話の中でとても印象に残ったのは、行政の手続きで大切
な家族の記録を何度も遺族が対応しなければならないことでした。
想像を絶する状況の中で、家族の記録を「消す」行政の手続きに
ついては、ワンストップで対応している自治体もあるようなので、是非
全自治体での対応可能に向けて取り組むよう働きかけができれば
と感じました。
　「遺族講演会」思っていたイメージと全く違いました。一度皆さん
も足を運ばれて被害者ご家族の声を聞かれてみてはと思います。
犯罪被害者支援...とても大切な活動だと思います。

　　

例会プログラム例会プログラム

前回11月13日の例会記録前回11月13日の例会記録

　

11月13日㈪
「」 
「」
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歴史フォーラムについて 青少年奉仕委員長　笠　原　英　司  会員
　11月19日に第８回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムが開催されます。皆様に
とっては大変な行事ではありますが、高校生の皆様にとっては大勢の方に研究成果を発表
する機会ということで、とても有意義な会となっています。また、学校においても授業の一環とと
らえて参加していただいております。皆様のご協力をお願いし致します。

クラブフォーラム（R財団） ロータリー財団委員長　堀　川　辰　也 　会員
　マイロータリーにまだ登録されていない方がたくさんおられますので、ぜひご登録をよろしく
お願いいたします。アカウントを登録していただくといろんなメニュ－があります。その中で財
団への寄付の状況も確認できます。毎年15,000円ずつ積み上げていき、1,000ドルに達する
とポ－ルハリスから表彰されます。高校生による歴史文化研究フォーラムは地区補助金を活
用していますが、この補助金は財団への寄付から出ています。マイロータリーのホームページに行けば、説明が
あります。寄付したお金の使い道について記載がありますので、登録をして見て頂きますようお願いします。

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　12名 出 席 率　76.47％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），久松，石川，木本，三宅，中村，岡田（豊），田原，氏房，吉田

ゲ　ス　ト　　
国際ロータリー第2690地区  第９グループ  ガバナー補佐 諸國 眞太郎　様　　　　
 IM実行委員長 藤井 一也　様

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・本日は、来年３月17日に開催されます第８・第９グループＩＭの件で、諸國ガバナー補佐、藤井ＩＭ
実行委員長のお二方にご訪問いただいております。ＩＭはガバナー補佐を輩出したクラブがホ
ストとなりますので、近い将来、我がクラブがホストクラブとして開催することになります。その日の
ためにも、特に最近入会された会員の方には、是非とも参加いただきますようお願いいたします。
・今年度の出席率が前年度に比べ低下していることへの対策として、１月15日に開催する新年互礼会を全員出
席例会とさせていただくことを、先週の理事役員会で決議しました。全員出席例会といっても、皆さんに出席を強
制出来るものではありませんが、この例会に関しては、普段よりロータリークラブの優先順位を上げていただきま
すようお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① クリスマス家族例会のご案内を配付しておりますのでご出席くださいますようお願いいたします。
② 本日例会終了後、４F「櫻の間」において「第２回指名委員会」を開催いたしますので指名
委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

③ 11月19日㈰さん太ホールにおいて、地区補助金事業「高校生による岡山の歴史・文化研究
フォーラム」を開催いたします。ご協力のほどよろしくお願いいたします。
④ 11月27日㈪開催の「第２回IDM」につきましてご返信がまだの方はお早めに事務局までご連絡くださいます
ようお願いいたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
諸國様・藤井様 : 来年3月17日第8・9グループIMよろしくお願いします。

今日全員登録のお願いとPRに参りました。
相原会長 : 諸國ガバナー補佐、藤井IM実行委員長のご訪問に感謝してスマイルいたします。
森本幹事 : 昨日のおかやまマラソンに参加された皆様、お疲れ様でした。堀川さん写真が撮れませんでした。ゴ

メンなさい。
堀川会員 : 諸國ガバナー補佐、藤井IM実行委員長のご来訪に感謝して。

本日のクラブフオーラムよろしくお願いします。
昨日のおかやまマラソンで4時間51分の自己新記録で完走できました。皆様の応援と気力と根性で
走り抜くことが出来ました。

樋口会員 : 昨日おかやまマラソン無事完走、目標の4時間を切ることは（4：02）出来ませんでしたが、ラーメン食べ
て楽しく走れましたのでスマイルします。

横山会員 : 堀川会員、樋口会員、昨日のおかやまマラソンでは自己最高記録で入賞されたそうでおめでとうご
ざいます。野球でも、マラソン以上の力を発揮して頑張ってください。

西岡会員 : 商用の為、早退しますのでスマイルします。
山下会員 : 昨日、フライング気味ですが、山下クリニック忘年会を終えました。岡本浩三会員、御参加ありがとうご

ざいました。
笠原会員 : 前回お休みをいただきましたのでスマイルいたします。
 ９件　35,000円（累計654,000円）

親睦活動委員会 親睦活動委員長　小　林　龍　平　会員
　12月23日クリスマス家族例会を開催します。締め切りが12月8日までとなっております。どうぞご
家族おそろいでご参加くださいますようお願いいたします。

第５回理事・役員会議事録 　　　
日　時　　2023年11月６日㈪13：30～14：30
場　所　　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　　会　　　　　 会長  相原利行、司会・幹事  森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　樋口芳紀
末吉賢多　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広
オブザーバー　槌田道弘　新山英樹　藤島和美
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
① 11月～1月のプログラムについて（資料1）
資料１の通り承認された。イニシエーションスピーチ２nd登壇予定者調整の可能性があることも承諾された。
② 職業奉仕表彰収支報告について（資料2）
　経費が予算額を上回ったが、必要な経費であり承認された。
③ 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料3）
資料３の内容で承認された。予定より早く校正が終了するなど予定通り進捗している。次回例会で詳細を
伝えるため、事務局より例会出席を促すメールを送信することとなった。

④ クリスマス家族例会事業計画について（資料4）
親睦活動委員会より提示された案で進めることを承認した。会費の分類を一般的な表現に修正することと
なった。
⑤ あした彩活動支援収支報告について（資料5）
すべて予算内であり承認された。なお、「横山会員のご尽力による寄付」について、ふさわしい命名が必要
であると意見があり、社会奉仕委員会にて考案することとなった。
⑥ ＩＭの登録について（資料6）
全員登録することで承認された。ＩＭや地区大会への出席を強制できないが大切な行事であり、正しく動員
できることが急務である。ＩＤＭや懇親会でも伝えるよう工夫することとなった。
⑦ 全員出席例会について
例会出席率が低迷していることを受け、全員出席を呼びかける例会を実施することとなり、対象は1月15日の
新年互礼会とすることで承認された。
⑧ その他
５、協議事項
６、報告事項
① 社会奉仕委員会活動報告について（資料7）
　子どもシェルターモモの今後の支援の方向性について報告があった。
　あした彩の支援実績と、今後の予定について報告があった。
　11月23日㈷王子が岳プロギングチームとの合同清掃活動を予定。
② その他
７、閉　　会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　入江直人

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
10月1日犯罪被害者支援講演会に参加して 藤　島　和　美　会員

「交通事故と被害者支援　～家族の愛～　」聴講感想
　初めて「犯罪被害者」の方の講演に参加させていただきました。ニュースなどで事件事故の発生について
知る機会はありますが、自分や家族など身近な関係にない場合は、遠いところで起きた悲しい出来事に感じて
しまい、被害者ご本人やその家族の感情や状況など想像することもありませんでした。
　松永さんのお話は、普段想定して生活していない出来事ですが、可能性とすれば誰にでも起こりうる出来事
だと改めて感じました。
　ひとりでも多くの方がこの事実を知り、犯罪被害者支援制度を知ることは、社会の健全性を保つためとても重
要だと感じました。
　また、お話の中でとても印象に残ったのは、行政の手続きで大切
な家族の記録を何度も遺族が対応しなければならないことでした。
想像を絶する状況の中で、家族の記録を「消す」行政の手続きに
ついては、ワンストップで対応している自治体もあるようなので、是非
全自治体での対応可能に向けて取り組むよう働きかけができれば
と感じました。
　「遺族講演会」思っていたイメージと全く違いました。一度皆さん
も足を運ばれて被害者ご家族の声を聞かれてみてはと思います。
犯罪被害者支援...とても大切な活動だと思います。

　　

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

　



　　会報部会／石川 琢磨・澤田 誠司・岡田  豊

歴史フォーラムについて 青少年奉仕委員長　笠　原　英　司  会員
　11月19日に第８回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムが開催されます。皆様に
とっては大変な行事ではありますが、高校生の皆様にとっては大勢の方に研究成果を発表
する機会ということで、とても有意義な会となっています。また、学校においても授業の一環とと
らえて参加していただいております。皆様のご協力をお願いし致します。

クラブフォーラム（R財団） ロータリー財団委員長　堀　川　辰　也 　会員
　マイロータリーにまだ登録されていない方がたくさんおられますので、ぜひご登録をよろしく
お願いいたします。アカウントを登録していただくといろんなメニュ－があります。その中で財
団への寄付の状況も確認できます。毎年15,000円ずつ積み上げていき、1,000ドルに達する
とポ－ルハリスから表彰されます。高校生による歴史文化研究フォーラムは地区補助金を活
用していますが、この補助金は財団への寄付から出ています。マイロータリーのホームページに行けば、説明が
あります。寄付したお金の使い道について記載がありますので、登録をして見て頂きますようお願いします。

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　12名 出 席 率　76.47％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），久松，石川，木本，三宅，中村，岡田（豊），田原，氏房，吉田

ゲ　ス　ト　　
国際ロータリー第2690地区  第９グループ  ガバナー補佐 諸國 眞太郎　様　　　　
 IM実行委員長 藤井 一也　様

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・本日は、来年３月17日に開催されます第８・第９グループＩＭの件で、諸國ガバナー補佐、藤井ＩＭ
実行委員長のお二方にご訪問いただいております。ＩＭはガバナー補佐を輩出したクラブがホ
ストとなりますので、近い将来、我がクラブがホストクラブとして開催することになります。その日の
ためにも、特に最近入会された会員の方には、是非とも参加いただきますようお願いいたします。
・今年度の出席率が前年度に比べ低下していることへの対策として、１月15日に開催する新年互礼会を全員出
席例会とさせていただくことを、先週の理事役員会で決議しました。全員出席例会といっても、皆さんに出席を強
制出来るものではありませんが、この例会に関しては、普段よりロータリークラブの優先順位を上げていただきま
すようお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① クリスマス家族例会のご案内を配付しておりますのでご出席くださいますようお願いいたします。
② 本日例会終了後、４F「櫻の間」において「第２回指名委員会」を開催いたしますので指名
委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

③ 11月19日㈰さん太ホールにおいて、地区補助金事業「高校生による岡山の歴史・文化研究
フォーラム」を開催いたします。ご協力のほどよろしくお願いいたします。
④ 11月27日㈪開催の「第２回IDM」につきましてご返信がまだの方はお早めに事務局までご連絡くださいます
ようお願いいたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
諸國様・藤井様 : 来年3月17日第8・9グループIMよろしくお願いします。

今日全員登録のお願いとPRに参りました。
相原会長 : 諸國ガバナー補佐、藤井IM実行委員長のご訪問に感謝してスマイルいたします。
森本幹事 : 昨日のおかやまマラソンに参加された皆様、お疲れ様でした。堀川さん写真が撮れませんでした。ゴ

メンなさい。
堀川会員 : 諸國ガバナー補佐、藤井IM実行委員長のご来訪に感謝して。

本日のクラブフオーラムよろしくお願いします。
昨日のおかやまマラソンで4時間51分の自己新記録で完走できました。皆様の応援と気力と根性で
走り抜くことが出来ました。

樋口会員 : 昨日おかやまマラソン無事完走、目標の4時間を切ることは（4：02）出来ませんでしたが、ラーメン食べ
て楽しく走れましたのでスマイルします。

横山会員 : 堀川会員、樋口会員、昨日のおかやまマラソンでは自己最高記録で入賞されたそうでおめでとうご
ざいます。野球でも、マラソン以上の力を発揮して頑張ってください。

西岡会員 : 商用の為、早退しますのでスマイルします。
山下会員 : 昨日、フライング気味ですが、山下クリニック忘年会を終えました。岡本浩三会員、御参加ありがとうご

ざいました。
笠原会員 : 前回お休みをいただきましたのでスマイルいたします。
 ９件　35,000円（累計654,000円）

親睦活動委員会 親睦活動委員長　小　林　龍　平　会員
　12月23日クリスマス家族例会を開催します。締め切りが12月8日までとなっております。どうぞご
家族おそろいでご参加くださいますようお願いいたします。

第５回理事・役員会議事録 　　　
日　時　　2023年11月６日㈪13：30～14：30
場　所　　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　　会　　　　　 会長  相原利行、司会・幹事  森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　樋口芳紀
末吉賢多　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広
オブザーバー　槌田道弘　新山英樹　藤島和美
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
① 11月～1月のプログラムについて（資料1）
資料１の通り承認された。イニシエーションスピーチ２nd登壇予定者調整の可能性があることも承諾された。
② 職業奉仕表彰収支報告について（資料2）
　経費が予算額を上回ったが、必要な経費であり承認された。
③ 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料3）
資料３の内容で承認された。予定より早く校正が終了するなど予定通り進捗している。次回例会で詳細を
伝えるため、事務局より例会出席を促すメールを送信することとなった。

④ クリスマス家族例会事業計画について（資料4）
親睦活動委員会より提示された案で進めることを承認した。会費の分類を一般的な表現に修正することと
なった。
⑤ あした彩活動支援収支報告について（資料5）
すべて予算内であり承認された。なお、「横山会員のご尽力による寄付」について、ふさわしい命名が必要
であると意見があり、社会奉仕委員会にて考案することとなった。
⑥ ＩＭの登録について（資料6）
全員登録することで承認された。ＩＭや地区大会への出席を強制できないが大切な行事であり、正しく動員
できることが急務である。ＩＤＭや懇親会でも伝えるよう工夫することとなった。
⑦ 全員出席例会について
例会出席率が低迷していることを受け、全員出席を呼びかける例会を実施することとなり、対象は1月15日の
新年互礼会とすることで承認された。
⑧ その他
５、協議事項
６、報告事項
① 社会奉仕委員会活動報告について（資料7）
　子どもシェルターモモの今後の支援の方向性について報告があった。
　あした彩の支援実績と、今後の予定について報告があった。
　11月23日㈷王子が岳プロギングチームとの合同清掃活動を予定。
② その他
７、閉　　会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　入江直人

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
10月1日犯罪被害者支援講演会に参加して 藤　島　和　美　会員

「交通事故と被害者支援　～家族の愛～　」聴講感想
　初めて「犯罪被害者」の方の講演に参加させていただきました。ニュースなどで事件事故の発生について
知る機会はありますが、自分や家族など身近な関係にない場合は、遠いところで起きた悲しい出来事に感じて
しまい、被害者ご本人やその家族の感情や状況など想像することもありませんでした。
　松永さんのお話は、普段想定して生活していない出来事ですが、可能性とすれば誰にでも起こりうる出来事
だと改めて感じました。
　ひとりでも多くの方がこの事実を知り、犯罪被害者支援制度を知ることは、社会の健全性を保つためとても重
要だと感じました。
　また、お話の中でとても印象に残ったのは、行政の手続きで大切
な家族の記録を何度も遺族が対応しなければならないことでした。
想像を絶する状況の中で、家族の記録を「消す」行政の手続きに
ついては、ワンストップで対応している自治体もあるようなので、是非
全自治体での対応可能に向けて取り組むよう働きかけができれば
と感じました。
　「遺族講演会」思っていたイメージと全く違いました。一度皆さん
も足を運ばれて被害者ご家族の声を聞かれてみてはと思います。
犯罪被害者支援...とても大切な活動だと思います。

　　

－３－

　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（11月20日（ヘルシーランチ））　
きのこと森林どりの寄せ鍋仕立て
きのこを使った小鉢二種
鮭といくらの親子丼風御飯　　　香の物　　　コーヒー

次回のメニュー（11月27日（ヘルシーランチ））　
真鯛のロースト　オニオンのキャラメリゼソース
根菜のサラダ　くるみドレッシング
さつまいものクレーム・キャラメル　　　パン　　　コーヒー 前回メニュー（11月13日） ： 

甘鯛の海藻蒸し　トマトとハーブのソース


